



**ERIC AEDO**  
DIPUTADO DC Y VOCERO DEL COMANDO



**JEANNETTE JARA**  
CANDIDATA DE UNIDAD POR CHILE



**RICARDO LAGOS WEBER**  
SENADOR PPD Y VOCERO DEL COMANDO

FOTOS: ATON

POR RODOLFO CARRASCO

Un mes se cumplió este jueves desde que la candidata del Partido Comunista, Jeannette Jara, se impusiera en la primaria presidencial del oficialismo. Tiempo en el cual, la ahora abanderada de la coalición Unidad por Chile ha intentado configurar su equipo programático, pero aún sin llegar a puerto.

Este martes dijo que espera reunirse la próxima semana con el timonel de la Democracia Cristiana (DC), Francisco Huenchumilla, para conocer los nombres que propondrá la falange -ahora ya claro su apoyo- para luego anunciar su equipo económico y de campaña.

En conversación con CNN Chile, Jara señaló que “los equipos van a ser informados prontamente, va a depender con lo que defina también la DC en sus nombres. La campaña empieza el 17 de septiembre, así que apuro en ese tema no tengo; equipos hay”.

La exministra del Trabajo descartó que le esté costando conformar su equipo económico y planteó que “me ha llamado la atención que se les ha preguntado a personas si están disponibles y hay algunas que ni siquiera las conozco”.

Jara afirmó que “tenemos un equipo económico listo, va a ser presentado junto con todo el equipo de campaña”, y ratificó que ya ha conversado con algunas personas como el senador PPD Ricardo Lagos Weber y el diputado DC Eric Aedo, quienes se sumaron a su equipo como voceros.

Con quien también dialogó esta semana fue con el exministro del Trabajo, Ricardo Solari (PS), quien habría aceptado ser parte del equipo, pero no vocero o tener algún cargo en la primera línea.

## A un mes de ganar las primarias, Jara espera nombres DC en intento por darle forma a su equipo económico

■ La candidata del oficialismo sumó a su comando al exministro Ricardo Solari, al diputado Eric Aedo y al senador Ricardo Lagos Weber, y dijo que su cuadro económico está “listo”.

En la sede del comando en Londres 76, la carta presidencial dialogó con sus más cercanos colaboradores del PC, Bárbara Figueroa y Marco Barraza; y, posteriormente, llegó Aedo para oficializar su incorporación.

La pregunta que sigue pendiente por responder es quién será el jefe programático en esta nueva etapa en que Jara ha señalado que está en reseteo el programa y el comando.

### Salario vital

Sobre eventuales ajustes programáticos en esta nueva etapa, por ejemplo en lo que respecta a la propuesta de salario vital de \$ 750 mil, Jara indicó que “lo vamos a construir en conjunto y eso tiene un marco de acuerdo, no parte de

mero. Me interesa que en Chile se crezca y les llegue a todos. Eso significa aumentar el salario mínimo, voy a conversar con todos y ver cómo opera en otros países y cómo se calcula”.

La abanderada enfatizó que “subir el sueldo no es como imprimir billetes, está supeditado a crecimiento y robustecimiento del sector emprendedor. Las PYME no van a crecer a punta de subsidios, hay que desconcentrar los mercados”.

También ratificó que rebajar el impuesto corporativo “está descartado, con el nivel de gastos que se tienen eso sería irresponsable”, y afirmó que “en mi Gobierno se va a mantener la senda de la

convergencia fiscal”.

La presidenciable señaló que lamenta el fuego amigo en partidarios del oficialismo: “Me ha sorprendido que muchas personas quieran hablar a mi nombre, algunos creen que las mujeres necesitamos que alguien nos interprete y al menos conmigo se equivocan, quiero ser clara en eso, soy una mujer suave de forma, pero con carácter y decisión”.

### “No conozco Venezuela”

Jara también señaló que espera que se concrete la querrela anunciada por la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, por mentiras que se publican en redes sociales.

En su caso, dijo que “hay muchas cuentas falsas o bots que dicen que tengo un departamento en Caracas. Yo no conozco Venezuela y dudo que me reciban, porque tengo una opinión muy crítica de (Nicolás) Maduro, o dicen que tengo plata en paraísos fiscales, con suerte tengo la libreta del BancoEstado”.

Agregó que “en la derecha están preocupados de sacarse los ojos entre ellos, y no sé qué gobernabilidad le da eso al país”.

En entrevista con Radio Pudahuel, Jara fue consultada por quién cree que disputará una eventual segunda vuelta presidencial. “Yo creo que voy a competir con Kast, eso dicen las encuestas, pero falta mucho todavía... esto no se va a ganar con los partidos, se gana con la gente”, afirmó.

También descartó que de imponerse en la presidencial busque permanecer en el poder más allá del tiempo del mandato: “Jamás se me pasaría por la mente que uno puede eternizarse o hacer un cambio en la Constitución que a uno la beneficie”.

**“Me ha llamado la atención que se les ha preguntado a personas si están disponibles y hay algunas que ni siquiera conozco”, dijo Jara descartando problemas para crear su equipo.**